
市政についての質問　 （ 松尾　卓 議員）

市政についての質問　 （ 土屋勝浩 議員）

人口減少社会における上田市のインフラについての質問 （ 佐藤論征 議員）

市政についての質問 （ 林　和明 議員）

市政についての質問　 （ 安藤友博 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

市政についての質問 （ 金沢広美 議員）
(1) コミュニティビジネスについて
(2) 就学援助について
(3) 肝炎の重症化予防対策について

4
(1) 回想法による認知症予防等について
(2) ＩＣＴの取り組み、導入について
(3) 小、中学校図書館での蔵書増、新聞配備、学校司書について

5

7
(1) 市財政について
(2) 教育行政について
(3) 道路行政について

(1) 障がいのある人もない人もともに支え合う社会をつくるために
(2) 買い物弱者対策について

2
(1) 教員・職員の非違行為への対応
(2) 台湾との交流とインバウンドの可能性

3
(1) 人口減少社会における上田市のインフラについて

(1) 資源循環型施設建設について
(2) 農業振興策について

（平成２９年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

6
(1) 商店街の賑わいの創出について
(2) 温泉地振興と公共施設のあり方について
(3) 中央水産研究所上田庁舎の評価と今後について

8

1
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（平成２９年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

市政についての質問　 （ 小坂井二郎 議員）

（ 半田大介 議員）

（ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 宮下省二 議員）

ふるさと納税の問題点についての質問 （ 三井和哉 議員）

（ 金子和夫 議員）

市政についての質問 （ 古市順子 議員）
(1) 同和問題について
(2) 収納管理について

(1) マルチメディア情報センターの今後について
(2) 第８２回国民体育大会・第２７回全国障害者スポーツ大会競技誘致と施設について

10
(1) 生涯学習と公民館活動について
(2) 主権者教育と投票率向上について
(3) ふるさと納税制度について

12
(1) 子育て支援について
(2) 農業振興について

16

14
(1) ふるさと納税の理念と現状の乖離・上田市のスタンス

15 市政についての質問

市民に伝える・伝わるための情報戦略についての質問

(1) ラグビーワールドカップキャンプ地誘致について
(2) 新潟薬科大学について

11
(1) 情報戦略とスマートフォンアプリ

市政についての質問

9
(1) 社会的養護のあり方について
(2) 男女共同参画の視点での防災対策について
(3) 子ども食堂について
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（平成２９年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問　 （ 山田英喜 議員）

（ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問　 （ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問 （ 松井幸夫 議員）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

市政についての質問　 （ 渡辺正博 議員）

(1) 自治体の危機管理について
(2) 平和祈念事業について
(3) 上田市の出生率、就学前教育、子どもの貧困対策について

22
(1) 美術館運営について
(2) 認知症初期集中支援チームについて
(3) 中学校の部活動について

23
(1) 学校給食について
(2) 地域経済について
(3) 森林の回復と再生について

17
(1) 雹被害と農業振興について
(2) 合併10周年記念事業の評価と今後の上田市について
(3) 工業団地造成事業について
(4) スポーツ振興について

18

(1) イベントや地域特性を活用した費用対効果が上がるインバウンド具体案

19
(1) 地域内分権について
(2) 災害に強いまちづくりについて

20

国際スポーツイベント等を活用したインバウンド政策
についての質問

21

(1) 武石地域の新たな情報伝達手段について
(2) 武石地域総合センター整備について
(3) 松くい虫被害対策について
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